



So viel wollten wir dir noch sagen und mit dir erleben. Doch diese Zeit war uns nicht mehr vergönnt. Wir lieben dich und vermissen dich voller Schmerz.



Es war alles so selbstverständlich. Dein Kommen und Gehen, dein Lachen, dein Humor, deine Liebe, dein Mut und deine Stärke. Es war alles so selbstverständlich, nur dein Ende nicht. Wir geben die unfassbare Nachricht, dass unser lieber

Franz Höfler

ÖBB-Bediensteter in Ruhe
Attnang-Puchheim, Vöcklabrucker Straße 47

Mitglied des SV Puchheim, des Hubertusmusikvereines und
des Pensionistenverbandes

am Dienstag, 7. Februar 2023, nach kurzer, schwerer Krankheit
im 71. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Die Trauerfeier für unseren lieben Verstorbenen halten wir am
Dienstag, 14. Februar 2023, um 10.30 Uhr in der
Friedhofskapelle Attnang.
Anschließend verabschieden wir uns von Franz.

Attnang-Puchheim, im Februar 2023

In unseren Herzen lebst du weiter

Margit
Gattin

Harald
Sohn

im Namen aller Verwandten.

Wir bitten, anstelle von Kränzen und Blumen, um eine Spende für das
Mobile Palliativteam Salzkammergut. Dafür wird eine Spendenbox aufgestellt.